

BERITA TERBARU

Bhabinkamtibams Polsek Cidahu Polres Sukabumi Sambang Desa Binaannya

Sukabumi - SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID

Nov 19, 2023 - 13:10



Bripka Rudhi Nugraha Bhabinkamtibmas Desa Tangkil Polsek Cidahu
-6°47'6", 106°44'11", 634,3m
19/11/2023 12:34:11

Bhabinkamtibams Polsek Cidahu Polres Sukabumi Sambang Desa Binaannya

Sukabumi, 19 November 2023 - Kapolsek Cidahu, AKP A. Suryana B., S.H., melaporkan kegiatan positif dalam rangka Giat DDS Anjangsana di Desa Jayabakti. Kegiatan yang dilaksanakan pada hari Minggu, 19 November 2023, pukul 10.00 WIB, di Aula Balai Desa Jayabakti Kec. Cidahu Kab. Sukabumi, melibatkan anggota kepolisian Aipda Ferry Ardian dan Bripka Rudi H. Dalam kegiatan yang berlangsung dengan tertib tersebut, Anggota Babinkamtibmas Polsek Cidahu, Aipda Ferry Ardian, menyampaikan berbagai pesan kamtibmas kepada tokoh masyarakat dan warga setempat. Salah satu fokus utama adalah

mensosialisasikan penggunaan aplikasi Super APP Polri, sebagai upaya penguatan keterlibatan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Selain itu, Bripka Rudi H. turut menghimbau kepada warga agar aktif dalam mengantisipasi terjadinya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Warga diminta untuk berperan aktif dengan memberitahukan kepada Bhabinkamtibmas apabila ada rencana bekerja keluar daerah maupun ke luar negeri, sebagai langkah preventif dalam mencegah tindak pidana tersebut. Dalam pertemuan yang penuh keakraban tersebut, Aipda Ferry Ardian juga menyampaikan pesan sinergitas antara masyarakat dan kepolisian. Warga diimbau untuk selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian, khususnya POLSEK CIDAHU, apabila terjadi pelanggaran hukum atau gangguan kamtibmas di wilayah Desa Jayabakti. Kapolsek Cidahu, AKP A. Suryana B., S.H., menyampaikan program Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, yaitu "AA DEDE CURHAT DONG" yang mengandung nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini diharapkan dapat merangkul masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Kegiatan DDS Anjangsana ini juga memuat informasi kontak hotline dan WhatsApp yang dapat dihubungi oleh warga, sebagai sarana untuk memberikan informasi atau melaporkan kejadian yang memerlukan perhatian kepolisian. Dengan hasil kegiatan yang berjalan dengan tertib dan adanya dokumen pendukung, diharapkan sinergi antara kepolisian dan masyarakat semakin kuat, menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Semangat positif dan kebersamaan terpancar dalam setiap pesan yang disampaikan, menciptakan harapan akan terwujudnya kehidupan yang lebih baik dan aman di Desa Jayabakti.